

2014.SR.000153

Motion Fraktion FDP (Bernhard Eicher, FDP): Beseitigung der „Placebo-Ampeln“

Gemäss einem Bericht von TeleBärn vom 21. Mai 2014 bestehen in der Stadt Bern Ampelknöpfe für Fussgänger, welche zumindest tagsüber nicht in Betrieb sind. Dies vermittelt den Fussgängern die Illusion, sie könnten auf die Verkehrssituation an der Kreuzung („wann wird es grün“) Einfluss nehmen, obwohl dies nicht der Fall ist.

Die Fraktion FDP.Die Liberalen ist der Meinung, diese Art des Verkehrsmanagements ist nicht mehr zeitgemäss und lässt sich mit dem Ideal eines mündigen Bürgers kaum vereinen.

Der Gemeinderat wird deshalb aufgefordert:

1. Bei städtischen Strassen, welche durch die Gemeinde direkt beeinflussbar sind:
 - a. Ampelknöpfe, welche tags- und nachtsüber nicht in Betrieb sind, entfernen zu lassen.
 - b. Ampelknöpfe, welche tagsüber nicht in Betrieb sind, während der Nacht aber benötigt werden, entsprechend zu kennzeichnen (z.B. farblich).
2. Bei kantonalen Strassen, welche durch die Gemeinde nur indirekt beeinflussbar sind, sich beim zuständigen Amt für eine Lösung analog Punkt 1 stark zu machen.

Bern, 22. Mai 2014

Erstunterzeichnende: Bernhard Eicher

Mitunterzeichnende: Mario Imhof, Jacqueline Gafner Wasem, Pascal Rub, Christoph Zimmerli